

enfants

/ PAR ODILE HABEL

De l'edelweiss pour le bien-être de bébé

ELLE SUISSE

Que fait-on quand on a un MBA en poche, une connaissance approfondie des marques vendues en pharmacies et que l'on est mère de famille? On lance une gamme de soins dermopédiatriques pour bébés. C'est ce que vient de faire Olivia-Alexandra Kahn avec Edelcare, une ligne composée de quatre soins, à utiliser dès la naissance. Les produits, fabriqués à Crans-Montana, la ville natale de la jeune femme, sont destinés à soulager les inconforts respiratoires

ou digestifs du bébé. Les plantes des Alpes, notamment l'edelweiss, sont au cœur des formules. Toujours entre Crans-Montana, Paris et Washington, Olivia-Alexandra Kahn est consciente de l'importance en tant que mère de se retrouver avec son enfant et de créer un lien physique avec lui. Aussi les quatre soins sont-ils associés à des massages.

Soins pour bébés Edelcare de Bioacpharm,
www.edelcare.com.



► Olivia-Alexandra Kahn, créatrice des soins pour bébés Edelcare.